

Les protestations contre la réforme éducative se poursuivent au Mexique



Mexico, 7 juillet, (RHC).- Des enseignants regroupés au sein de la Coordination Nationale des Travailleurs de l'Enseignement poursuivent leurs manifestations contre la réforme éducative malgré le fait qu'une rencontre a été fixée entre ce syndicat et le gouvernement.

Lors d'un meeting au terme d'une marche gigantesque, des leaders des enseignants ont fait savoir qu'ils ne reprendront pas les cours tant que les négociations n'aboutiront pas à des solutions convenables. Ils ont remercié les parents des élèves de se joindre aux marches.

Les enseignants ont organisé, aujourd'hui et demain des blocages de routes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99295-les-protestations-contre-la-reforme-educative-se-poursuivent-au-mexique>



Radio Habana Cuba